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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  c5 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a Pavimentação Asfáltica de todas as Ruas 
do Bairro Jardim Aeroporto. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carloio 	da va ( Lavro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  5-5-  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a Pavimentação Asfáltica de todas as Ruas 
do Bairro Cleriston Andrade. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio ( Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  56 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a Pavimentação Asfáltica de todas as Ruas 
do Bairro Siriema 1, 2 e 3. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	»2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°86/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a instalação de um ponto de wifi na área de 
lazer no Bairro São Vicente (Prainha). 

- JUSTIFICATIVA — Esse pedido é de suma importância para os moradores daquela 
localidade, pois nem todos possuem condições necessárias para o acesso à internet. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carlostle-t ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  sg /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°120/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando em Caráter de Urgência a implementação 
das placas sinalizadoras do Bairro Cleriston Andrade, e nela contida a identificação da Clinica de 
Hemodiálise; Considerando que a referida clinica é procurada por toda a nossa região e por 
outros Estados Fronteiriços. 

- JUSTIFICATIVA — A mesma presta serviço médico e por muitas vezes os usuários 
chegam à cidade e não consegue localizá-la. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos a tano a Silva ero do Jardim Aeroporto) 
erea or- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  .53 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°121/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a construção de uma área de passeios e lazer 
as margens da Av. Antônio Carlos Magalhães nas imediações do Bairro Centenário (Senhor do 

Bonfim). 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para a melhoria na qualidade de vida dos 

moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos ae an da Silva(RIO do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  a /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°49/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a construção de um Posto de Saúde (UBS) 
no Bairro Prainha. 

- JUSTIFICATIVA — Sabendo que o funcionamento da mesma é alugado e visando uma 
melhor estrutura, para um melhor atendimento aquela população. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

-Vereador- 
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Albério Carlo aetano dSiLQ.L.o do Jardim Aeroporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  6,9 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°123/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando em Caráter de Urgência, uma faixa de 

pedestre na Av. Getúlio Vargas com esquina da Rua das Rosas no Acampamento Chesf. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para a melhoria na qualidade de vida dos 

moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos aetano da Silva 	do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  G 2) /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°124/18 que já foi 

pedido e até o momento não atendido, solicitando a implantação de um CAP's na área infantil 

'e adulto no Bairro Jardim Aeroporto. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para a melhoria na qualidade de vida dos 

moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carkreaettmefla Silva (taro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  63/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°50/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a construção de uma quadra Poliesportiva no 
Povoado Alto do Araticum para melhor atender aquela população. 

- JUSTIFICATIVA — A maioria dos estudantes encontra-se em estado de sedentarismo e 
com a construção dessa quadra de esporte irá proporcionar, principalmente aos moradores 
daquele povoado mais uma opção de esporte e lazer, sem contar com a melhoria da qualidade de 
vida de todos. Assim, diante da justificativa de tal pedido, solicitar dos nobres pares, unanime 
aprovação. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  6 L\ /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°126/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando as placas sinalizadores com indicações dos 
bairros na entrada da Vila Moxotó e Jardim Bahia. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para a melhoria na qualidade de vida dos 

moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carl 3s Caetano 	 do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  6 5/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°127/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a revitalização do parque infantil da praça 
localizada em frente ao Clube Casquetinho, situada na Av. da Amizade. 

- JUSTIFICATIVA — O espaço é importante para o lazer das crianças e seus familiares 

que moram ao entorno do logradouro. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

j 
Alberio Carlos (Setle-Sil‘Bero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  6 G /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°128/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a construção de uma parada de ônibus 
padronizada na Av. Beira Rio (Jardim Bahia) de frente a Igreja Universal do Reino de Deus. 

- JUSTIFICATIVA — A construção da parada de ônibus visa o melhoramento para a 

população. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos Caetano da Silva ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  ( 972019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°130/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando o complemento da pavimentação asfáltica e 
iluminação na inicio da curva da Av. da Amizade até a chegada da 6' CIRETRAN. 

- JUSTIFICATIVA — Reivindicando que visa o melhoramento do trânsito pela manhã e a 
noite. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carloscratann da_,S11-v4:13ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  8 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°129/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a pavimentação em paralelepípedo 
juntamente com a implementação de uma rede de esgoto dos Logradouros localizados na entrada 
da Vila Dom Mário Zanetta, próximo ao Centenário. 

- JUSTIFICATIVA — O local tem alguns bancos, mas necessita da pavimentação onde 
terá um aspecto de pracinha, melhorando a entrada da comunidade. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio 	
5  

Carlos Caetano da Silv _ro do Jardim Aeroporto) 
3e,„ti 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
l',ãrglicipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°131/18 que já foi 
P:ecl, 	e até o momento não atendido, solicitando que se coloquem as placas sinalizadoras do 
bárro Jardim Aeroporto e Loteamento Boa Esperança. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida e da 
segurança dos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Cat-ler, -;.,,eipno da 1 
	

Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  30 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°132/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a pavimentação total do Canteiro Central da 

Av. Antônio Magalhães, no Bairro Centenário. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida e da 

segurança dos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos cactano da 	a Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  4 A /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de 110133/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a implantação de bebedouros no Mercado 
Público (antiga Feira Grande). 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida e da 
segurança dos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

e-2h-r‘11 
Alberio Carlos Caetano da Silva ero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  (9.,  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°134/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a arborização de toda a Av. da Fraternidade 
no Bairro Perpétuo Socorro. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida e da 
segurança dos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Car os aetano da Silva ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  43 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°135/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a arborização nas laterais da Igreja Católica 
no Bairro Jardim Aeroporto. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida e da 
segurança dos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carçka-A---Lis Caetano da Sil ero do Jardim Aeroporto) 

   

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  4 'M /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°136/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando uma faixa de Pedestre na Rua da Gangorra 
no Acampamento Chesf em frente à Padaria Boa Massa. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida e da 
segurança dos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos aetano da Silva 	do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  5-  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
i?,equerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
rimictpai, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°137/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a arborização de toda a Av. dos Estudantes 
no Bairro BNH. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida e da 
segurança dos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos aetano da Silv (52.ro do Jardim Aeroporto ) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°138/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando uma faixa de pedestre na Rua das Rosas em 
frente a Escola Roda Pião no Acampamento Chesf. 

- JUSTIFICATIVA — O tráfego de crianças no local é muito grande, tal ação se faz 
necessária para melhoria na qualidade de vida e da segurança dos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

t  

Alberio Carlose  laC e7e-t-a;no da ilvq do Jardim Aeroporto ) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  (S?  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°140/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a solução para o problema de enchimento da 
caixa d'água central do Bairro Centenário que fica localizado dentro da Escola São Vicente de 
Paulo. 

- JUSTIFICATIVA — Quando o reservatório enche, derrama no pátio da unidade de 
ensino causando transtornos para os alunos, professores e funcionários. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos aet 	va 	o Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°52/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a construção de uma área de lazer na 

Fazenda Chesf no Acampamento Chesf. 

- JUSTIFICATIVA — Visando melhor atender as necessidades daquela população. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carlos C etano dia ilva ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereado 
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Bero do Jardim Aeroporto) Albério Car 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  ??0/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°53/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a reforma em Caráter de Urgência da rede 
de esgoto na Rua Madre Tereza de Calcutá, no Bairro São Vicente (Prainha). 

- JUSTIFICATIVA — Pois o mesmo está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°440/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Construção de uma Praça juntamente com 
Academia de Saúde no Loteamento Boa Esperança. 

- JUSTIFICATIVA — A maioria dos jovens encontra — se em estado de sedentarismo e 
com a construção dessa academia de saúde irá proporcionar, principalmente aos moradores 
daquele bairro mais uma opção de esporte e lazer, sem contar com a qualidade de vida para 
todos. Assim diante de tal pedido, solicitar dos nobres pare, unanime aprovação. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

e 
Alberio Cratrig"-CaVtano da Silva ( tsero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  82d /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°465/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Revitalização e Funcionamento da 
Academia de Saúde, situada no Bairro Centenário. 

- JUSTIFICATIVA — A medida visa o funcionamento do estacionamento de saúde 
inaugurado ainda não foi utilizado e os equipamentos foram sucateados. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos aetano 	( erçaNardim Aeroporto) 
c-- 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  83 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°54/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a implantação de faixa de pedestre próximo 

a Igreja Padre Anchieta, localizada no Bairro Jardim Bahia. 

- JUSTIFICATIVA — Visa melhorar e atender as necessidades dessa população. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Bero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  8 4 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°467/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Pavimentação em Paralelepípedo da Rua 
Jose Reinaldo de Souza que fica localizada no Bairro Barroca. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos-eae~-da-SibveSero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  5-  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor, Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°468/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Pavimenta* em Paralelepípedo da Av. 
Riacho da Morena que fica localizada no Bairro Barroca. 

- JUSTIFICATIVA - A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

ejekert."--L.A.Asi 
Alberio CarloVaettite-d-a-Silva (12. 1.o Jardim Aeroporto ) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  '8 É> /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°469/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Pavimentação em Paralelepípedo da Rua 
da Paz, Rua 13 de Maio e Rua Paraíba, que fica localizada no Bairro Barroca. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  `34-  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de 110540/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicita a revisão da Rede Elétrica com troca de 
lâmpada da Rua Luiz Gonzaga no Bairro Barroca. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albe o do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  52 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°81/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a pavimentação asfáltica juntamente com a 
cobertura da rede de esgoto na Rua Monsenhor Magalhães em frente ao Bar do Mengo. 

- JUSTIFICATIVA — O mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carlos aetano a Bero do Jardim Aeroporto) 
- erea or- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°599/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a troca de todas as caixas de esgoto com 
tampa de ferro da Rua Manoel Novais. 

- JUSTIFICATIVA — As mesmas estão trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carleo-C-:erciauu 	da-FÁkater.o Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  90  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de 11055/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a pintura de redutor de velocidade da Rua do 
Futuro em frente a Clinica Salud no Acampamento Chest: 

- JUSTIFICATIVA — Visa melhorar e atender as necessidades dessa população. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério C ero do Jardim Aeroporto) 

 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  s) /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°602/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Reforma com cobertura da Quadra 
Poliesportiva no Bairro Barroca. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos 'aetano da Silva ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  5 a /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°58/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a manutenção do esgoto localizado na Rua 
Eraldo Rocha no Bairro São Vicente (Prainha). 

- JUSTIFICATIVA — O mesmo está trazendo grandes transtornos para os moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

1 Albério Carlos  C 	ilva 	o Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  55 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°59/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a instalação de abrigo para taxistas no 

Hospital Nair Alves de Souza. 

- JUSTIFICATIVA — Visando uma melhor condição de trabalho para ambos. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carlos C etano da S \S`-4;lero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 
1 /4  

REQUERIMENTO N°  (11/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°65/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a troca da tampa de esgoto por tampa de 
feno da Rua México no Bairro São Vicente (Prainha), próximo ao mercadinho Silveira. 

- JUSTIFICATIVA — O mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Car ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  ff+  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°676/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a construção de um calçadão, na Avenida 
dos Estudantes — BNH, em toda a extensão o terreno que serve de depósito da Prefeitura. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessário para melhoria dos estudantes que 
trafegam com destino ao CETEP 1. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos Caetano da Silva 	o Jardim Aeroporto ) - - 
-Vereador- 



ero do Jardim Aeroporto) Albério Car 

4  vOnn 
61- PC 74 	/7%; -183 

—Ver 44 Ind  01~328  O 0151Y 

APROVADO (A N SESSÃO No jet4  
, 

DE01_10309_ POR Lia"( S_F  nrrv: aloje 

VOTOS CONTRA 
MESA DA C.M.P.A0,4121fa 

E:TS; 	E f•I -I" 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  8 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°67/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a reforma da Creche localizada no Bairro 

São Vicente (Prainha) 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para o melhoramento da população. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  es /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°721/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando o reparo geral na Iluminação da Rua dos 
Encantos no Acampamento Chesf. 

- JUSTIFICATIVA — Pois a falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°,)10,) /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°743/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando que seja feito uma pista para prática de 
caminhada iniciando do Corpo de Bombeiro até a Instituição FUNDAME no Bairro Fazenda 
Chest'. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessário para melhoria de qualidade de vida para 
os seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Car w6xe-t-SttvrÇBéro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  j. Ogt/2o19. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°759/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Pavimentação Asfáltica na Av. Atalaia no 
Bairro Sal Torrado. 

- JUSTIFICATIVA - A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

c 
Alberio Carlo Caetano da Iva

kf  
Quero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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Albedo Carlos t,aetano ua ero do Jardim Aeroporto) 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 

Lufz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°760/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Pavimentação Asfáltica na Rua Travessa 
Pituba no Bairro Sal Torrado. 

- JUSTIFICATIVA - A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  em /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°68/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a coleta de lixo que fica dentro das valetas 
do Bairro Barroca no Condomínio Amanda Morais. 

- JUSTIFICATIVA — O mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° \Y03-72019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°789/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Pavimentação Asfáltica de todas as Ruas 
do Condomínio Amanda Morais no Bairro Barroca. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessário para melhoria na qualidade de vida de 
seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio CarftaBero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0  0 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°790/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Varrição e Capinação da Av. Moxoto no 
Bairro Moxoto Bahia. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessário para melhoria na qualidade de vida de 
seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos C 	 ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° ,14(»/2O19.,  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°791/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Continuação da Pintura dos Redutores de 
Velocidade da Av. Moxoto no Bairro Moxoto Bahia. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessário para melhoria na qualidade de vida de 
seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Cares i va ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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ro do Jardim Aeroporto) Alberio Carlos 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO NOJO??  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°792/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Capinação e Varrição da Rua Palmares no 
Bairro Moxoto Bahia. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessário para melhoria na qualidade de vida de 
seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° Jog  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°793/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Revisão em toda Rede Elétrica como 
também a troca de lâmpadas de toda Rua da Consolação no Bairro Fazenda Chest: 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessário para melhoria na qualidade de vida de 
seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio CarlosCa,etancula_Silia do Jardim Aeroporto ) 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO NP  O /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°794/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando que se faça a Poda de todas as Arvores da 
Rua da Consolação no Bairro Fazenda Chest-. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessário para melhoria na qualidade de vida de 
seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

A lberio Car 	 ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° ,1)) /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°826/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Urbanização ao redor do Campo de 
Futebol do Bairro Centenário com colocação de bancos, árvores, entre outras estruturas. 

- JUSTIFICATIVA - O campo de futebol serve as comunidades do Centenário, Bom 
Fim, Tropical, Sal Torrado e Vila Dom Mário Zanetta que necessita de infraestrutura. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

/---7  

Alberio Car o netann da S
./  
iltro do Jardim Aeroporto) -.---).."--.-"--4  

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° itd / /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°827/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a construção de uma área de lazer na rótula 
da Av. da Amizade com Av. Antônio Carlos Magalhães no Bairro Centenário. 

- JUSTIFICATIVA — O local tem amplo espaço necessário de playground, entre outros 
equipamentos, a exemplo de peças para academia de saúde e bancos. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Cãtos-Gaet.ffle-da~ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No  ))3 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°828/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a construção de Arquibancadas ao redor da 
quadra poliesportiva recentemente construída no Bairro Sal Torrada. 

- JUSTIFICATIVA — A construção é necessária visando proporcionar mais a comunidade 
aos atletas e frequentemente da área de lazer. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

ariee.efte anistin4 
Alberio C 	 va ero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  ifr Li /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°838/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando que seja feito toda rede de Saneamento 
Básico em toda Rua Santa Barbara no Bairro Barroca. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo estar trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

F---a\-- la Si vaj  Alberio Car osVn Caetao d 	( Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° ,j)5/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°839/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Pavimentação em Paralelepípedo em toda 
Rua Santa Barbara no Bairro Barroca. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo estar trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio CarlostaétáhodaSffv 	o do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°837/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando que seja feito uma Varrição e Capinação em 
todo Bairro da Barroca, como também em todos os terrenos Baldios. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo estar trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlo aetano a 1 va ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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Albério C Bero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	}/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°77/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a pavimentação asfáltica completa de todo 
Bairro Jardim Aeroporto e também das Ruas Artur de Brito, Mário Andeazza Xavier Torres, 
Ministro Sérgio Mota, Senador Humberto de Lucena, Alex Antônio Bezerra e Travessa Mário 
Andreazza. 

- JUSTIFICATIVA — O mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  1 5, /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°79/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a pavimentação asfáltica saindo da entrada 
do Verde Perto a casa de Xangó, incluindo o Bairro Boa Esperança. 

- JUSTIFICATIVA - O mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carl A3L 	ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da atinara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
.?..,,querer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 

Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°872/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a construção de redutores de velocidade 
localizado na Av. Antônio Carlos Magalhães Bairro Amaury de Menezes (antigo BNH), nas 
imediações do IBAMETRO. 

- JUSTIFICÀTIVA — A falta do mesmo estar trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

e  
Alberio Carlos-G-Gat&tie-da_SibLa_ 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  adi /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°874/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Varrição e Capinação juntamente com a 
limpeza geral do Bairro Siriema 1 , 2 e 3. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo estar trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°74/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a construção de um Posto de Saúde (UBS) 
no Bairro Amaury de Menezes (antigo BNH). 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério C do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  a1a3 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°940/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Varrição e Retirada de Lixo em toda Rua 
Tancredo Neves no Bairro Jardim Bahia. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo estar trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos —aetano 	da Sila do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

, 
REQUERIMENTO N°  9\;-__ES /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
equerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°941/18 que já foi 
ando e até o momento não atendido, solicitando a Iluminação em todo Bairro Barroca onde 

vnrids Ruas encontra—se ás escuras. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo estar trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlc,i-C ano a Silva ( Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado 'da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  ) as /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°942/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando um Parolamento para a recuperação de toda 
Estrada Vicinal do Povoado Baixa Verde. 

- JUSTIFICATIVA — A estrada estar em péssimas condições de passagem de veículos 
tornando difícil a chegada do carro Pipa aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos o Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  14'12019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°972/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando que se pede a Pavimentação em 
Paralelepípedo da Rua Eldorado no povoado Pedra Cumprida, pois o mesmo está trazendo 
grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carl do Jardim Aeroporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°)(9-+ /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°973/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando que se pede a Pavimentação em 
Paralelepípedo da Rua Guarapari no povoado Pedra Cumprida, pois o mesmo está trazendo 
grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

c/ 
Alberio Carc_212s_musla_Siliagro do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  RS /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°974/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando que se pede a Pavimentação em 
Paralelepípedo da Rua Érico Veríssimo no Bairro Moxotó — Ba , pois o mesmo está trazendo 
grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos-CitetantreltrSi44--Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  iã3 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°975/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando que se pede a Pavimentação em 

Paralelepípedo da Rua Canudos localizada no Povoado Pedra Cumprida, pois o mesmo está 

trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlosc Caetano da Silva_( Reèi Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  130'2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°80/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a troca de todas as placas de mas com 
material durável, pois as mesmas não tem durabilidade e estão sendo destruídas com o tempo. 

- JUSTIFICATIVA — O mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carlos Caetano da Siht.ero do Jardim Aeroporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  SI /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°1003/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando que se faça a Capinação e Varrição em todo 
o Bairro Perpétuo Socorro. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

AlberioCarlos.-C-ectati 

eAs.n..43:474 

-Vereador- 
to do Jardim Aeroporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  3 c9.. /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°1004/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando que se faça a poda de todas as Árvores da 

Rua das Caraibeiras sentido IFBA no Acampamento Chesf. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

1. , 
Alberio Caris 	 do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  1.332019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°70/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a troca da tampa de esgoto por tampa de 
ferro da Rua Adair Pereira Leite no Bairro São Vicente (Prainha) 

- JUSTIFICATIVA — Os mesmos estão trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carlos Caetano da Silva 	ro do Jardim Aeroporto ) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° j 3 4 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°73/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a pavimentação em paralelepípedo da Rua 
Canavieira próximo ao Motel Chamegos na Vila Moxotó Bahia. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério C o do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  A35-  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 1116/18, que já foi 
pedido e ate o momento não atendido, solicitando a Reforma da Praça que fica localizada 
dentro do Condomínio Amanda Morais no Bairro Barroca. 

- JUSTIFICATIVA — A falta da mesma está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos 	 ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° „136 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 1118/18, que já foi 
pedido e ate o momento não atendido, solicitando a construção de uma academia de saúde no 
Bairro Barroca. 

- JUSTIFIVATIVA — O local que tem amplo espaço necessita de um playground, 
entre outros equipamentos, a exemplo de peças para academia de saúde e bancos. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

gjihw---e  Alberio Carlos aetano 	• 	Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	12019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 1119/18, que já foi 
pedido e ate o momento não atendido, solicitando a Reforma da Praça localizada no Bairro 
Barroca. 

JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo estar trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carl Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  )38/2o19. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°1033/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicita a Retirada de Entulhos em todo Bairro São 
Vicente ( prainha ) 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  3_9  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°1048/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicita uma faixa de pedestre em frente á Padaria Boa 
Massa no Acampamento Chest'. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos ae ano da Silva ( Bero o Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° ,14 0 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 1155/18, que já foi 
pedido e ate o momento não atendido, solicitando que seja trocada a caixa de esgoto 
juntamente com a troca da tampa substituída por tampa de ferro do Bairro Siriema 1 que 
fica em frente as casinhas, pois a falta do mesmo estar trazendo grandes transtornos aos 
seus moradores que ali residem. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° j j /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 1156/18, que já foi 
pedido e ate o momento não atendido, solicitando a reforma da quadra poliesportiva que fica 
localizada no Bairro Siriema 1. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio C Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° ejl )-4 Z/2019.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 1157/18, que já foi 
pedido e ate o momento não atendido, solicitando a retirada de lixo que fica próximo a 
quadra poliesportiva do Bairro Siriema 1. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio CàfltC4 Na ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° J Mt1 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°83/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a instalação de um ponto de wifi na área de 
lazer no Bairro Siriema 1,2 e 3. 

- JUSTIFICATIVA — Esse pedido é de suma importância para os moradores daquela 
localidade, pois nem todos possuem condições necessárias para o acesso à internet. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

A1béS! rnVTero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  j 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°84/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a instalação de um ponto de wifi na área de 
lazer no Loteamento Boa Esperança. 

- JUSTIFICATIVA — Esse pedido é de suma importância para os moradores daquela 
localidade, pois nem todos possuem condições necessárias para o acesso à intemet. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carlos Caetano da v 	ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 



ATESTOâ 	 191Ç  
EMIL rei 	Ene  103  

Serrefinz,  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO •N°  IL1:53  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°85/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a instalação de um ponto de wifi na área de 
lazer no Bairro Jardim Aeroporto. 

- JUSTIFICATIVA — Esse pedido é de suma importância para os moradores daquela 
localidade, pois nem todos possuem condições necessárias para o acesso à intemet. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carlost,, 	 ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°87/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando que o Loteamento Boa Esperança seja 
inserido no mapeamento das localidades urbanas, uma vez que atualmente o referido Loteamento 
é considerado Zona Rural. 

- JUSTIFICATIVA — De modo que o novo Plano Diretor não vislumbra o referido 
Loteamento como Zona Urbana, sendo por tanto de suma importância para os moradores que ali 
residem à inserção da citada localidade. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  L1372019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°88/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a pavimentação em paralelepípedo da Rua 
Realeza II localizada no Bairro Centenário. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para a melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Car os aetano a i v 	ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° J 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°89/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a instalação de um Guard Rail na Av. dos 
Encantos nas imediações da Casa de Hóspedes. 

- JUSTIFICATIVA - Tal medida visa segurança dos condutores de veículos que 
transitam pela via, tendo em vista que a proteção só existe de um lado. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério CarloC ano a 7 	ero do Jardim Aeroporto ) a-tcáa`St(ls Caet jv 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  / Lig  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°90/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a revitalização do campo de futebol da 
Prainha Ayrton Sena, no Bairro Centenário. 

- JUSTIFICATIVA — O espaço esportivo precisa de aterro, delimitação, entre outras 
melhorias visando uma melhor prática de esportes para os moradores que utilizam o campo para 
seus jogos. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Car os aeta 	• 	ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  SV /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°91/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a implementação de um redutor de 
velocidade juntamente com a sinalização para a Rua Arari na Fazenda Chest: 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  51 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°93/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a conclusão da pista para prática de 
caminhada em volta do Balneário no Acampamento Chesf. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para a melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério CarliLsSuelauu-uaaiuwa. ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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Albério Carlos Caetano da S• 
-Vereador- 

o do Jardim Aeroporto) 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  il59)/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°92/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a construção de uma praça juntamente com 
uma academia de saúde no Bairro Jardim Aeroporto. 

- JUSTIFICATIVA — A maioria dos moradores encontra-se em estado de sedentarismo e 
com a construção dessa academia de saúde irá proporcionar, principalmente aos moradores do 
bairro mais uma opção de esporte e lazer, sem contar com a melhoria na qualidade de vida para 
todo. Assim, diante da justificativa de tal pedido, solicitar dos nobres pares unanime aprovação. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

ti 	

—.h— 
tereCifiraliáka0P011-----  



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  )33,2o19. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°95/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a revitalização da Praça Seu Manu, situada 
no Bairro Centenário, entre as Ruas Manaus e São Jorge, principalmente do playground que se 
encontra danificado. O local é utilizado pelos moradores para o lazer das crianças e 
confraternizações. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para a melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

AlbérioCar os aetano da Silva  e o do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  511 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°96/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a realização de poda, capina, recolhimento 
de entulhos, revitalização da iluminação pública, entre outros serviços necessários do Bairro Sal 
Torrado. 

- JUSTIFICATIVA — A falta dos mesmos estão trazendo grandes transtornos aos 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

\Cr,' 
Albério Canoa-Caetano da Silva i-nero do Jardim Aeroporto ) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  )5'5/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°97/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando um redutor de velocidade juntamente com a 
pintura na Rua Duque de Caxias em frente á Padaria Massa Fina. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

aet ano Albério Carlos ;•o Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°98/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a revitalização da pista de Bicicross, situada 
por trás da Igreja São Francisco. O espaço esportivo necessita da revitalização e de um local 
apropriado para abrigar os veículos, como também acomodar os familiares e amigos dos atletas, 
bem como os amantes dos esportes. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Car os Cdéíaiiõdi Si 	Bero do Jardim Aeroporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor PrefeitO 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°101/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a capinação do campo de futebol da 
Fazendo Chesf, localizado na Av. Maranhão. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carlos aetano da ilva 	ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°(JO/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°103/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a pintura de todos os redutores de 
velocidade da Rua Manoel Novais. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carlo 	et no da 	ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  12/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°104/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando pavimentação asfáltica nas ruas da Vila 
Dom Mário Zanetta, são apenas duas vias que ligam a comunidade ao Bairro dos Lagos e Abel 
Barbosa. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos 	ano da i 	Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 

ORNADO (A) I\ SES:g3 N 
DE0owia, POP._LilaaCadçfwealtwie 

VOTOS 
ME3A DA C.M. P.A() 



Alberio Car Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°105/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a iluminação com refletores no campo de 
futebol que fica localizado na Fazenda Chesf. 

- JUSTIFICATIVA — A falta está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de uma Creche no Bairro Boa 
FsPPrarlça. 

- JUSTIFICATIVA — Sabendo que a construção da mesma trará grandes benefícios a 
aquela população. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carlos Caetano da Silva 
-Yçrçg gr- 

ro do Jardim Aeroporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  020 972019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°875/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a Construção de uma UBS (unidade de 
saúde) no Bairro Jardim Aeroporto. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo estar trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

ea-1 /4„,d 
Alberio Carlos Caetano itta_Silva 	do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 

. 	 . 	, 
f APROVADO (A) N`: SESSÃO N0 	O 1/41 
DEOjJS PorkWunsiceig 
VOTOS coNTRA 	  
MESA DA CM pADi /1/40. 1-ja 



4,49/00 afaBI4INTO PO
'
T; fx,402.21 	I 	az  ^. 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 02(2 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°678/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a instalação de um Gard Rail na Avenida 
dos Encantos próximo a casa de Hospedes no acampamento Chesf. 

- JUSTIFICATIVA — A via necessita de tal proteção tendo em vista que só existe o 
equipamento do outro lado próximo ao Cânion. Onde solicitamos, existe um grande barranco que 
pode ocasionar sérios acidentes de transito. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlosa tat£rhit-̀ 4'(-la sfiva  ( nefq do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Extno. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° n/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Emito. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°601/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, 

solicitando a sinalização dos quebra-molas da Av. Beira no Bairro Jardim Bahia. 

- JUS111,
ICATIVA — A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Alberio Carlos 	o Jardim Aeroporto) 

 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  c9.W /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°107/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando a pavimentação em paralelepípedo da Rua 
Subestação no Bairro Moxotó. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para a melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

• 

Alberio Carlos Càtaho'dã Silvã e 	ardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO NT°  oV Á /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°99/18 que já foi pedido e até o momento não atendido, 

solicitando a revitalização do prédio da bomba d'água-
água bruta- do Bairro Centenário. A estrutura é datada da década de 1980 e nunca passou por 
reforma dificultando os trabalhos dos servidores municipais, pois além de servir como proteção 
aos equipamentos poderia proporcionar conforto aos trabalhadores no exercício de suas funções. 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carlos 	tano 	 o do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  09 • A  / 2 O 1 9 . 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°61/18 que já foi 
pedido e até o momento não atendido, solicitando em Caráter de Urgência a continuação da 
pavimentação asfáltica partindo do Entroncamento do Verde Perto até o Bairro Boa Esperança. 

- JUSTIFICATIVA - As mesmas estão interferindo na rede elétrica. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albérin  rajflÇç  flaõtano diSi1Vàf..Dero  do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Dano. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando que se faça a revisão de todas as paradas de 
ônibus localizados no Bairro São Vicente (prainha) 

- JUSTIFICATIVA — Tal ação se faz necessário para melhorias da população. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  c2.-111 /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de uma Creche no Bairro Jardim 
Aeroporto. 

- JUSTIFICATIVA — Sabendo que a construção da mesma trará grandes benefícios a 
aquela população. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 
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Albério CarlosLan 	do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Balda 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  9JtJi2Oi9.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de uma Poliesportiva no Bairro São 
Vicente ( prainha) 

- JUSTIFICATIVA — Sabendo que a construção da mesma trará grandes benefícios a 
aquela população. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério Carlos a 	ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  &Á 6 12019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de uma Escola no Bairro Jardim 
Aeroporto. 

- JUSTIFICATIVA — Sabendo que a construção da mesma trará grandes beneficios a 
aquela população. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 

Albério 	C etano 	va 	do Jardim Aeroporto) 
-Verea or- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° _Q54— /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitar que o requerimento de n°876/18 que já foi pedido e até o momento não atendido, 
solicitando a Varrição e Capinação juntamente com a 

limpeza geral em todo o Bairro Boa Esperança. 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo estar trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Janeiro de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 5&3 /2O19.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de um Redutor de Velocidade na 
Rua da Harmonia em frente a casa de n° 373 no Acampamento Chesf. 

- JUSTIFICATIVA — Sabendo que a construção da mesma trará grandes beneficios aos 
seus moradores. 

Sala das Sessões, 15 de Fevereiro de 2019 
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